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Mein Name ist Nadine Hummel und ich lebe mit meinem Mann, unseren zwei Kindern
und unseren Tieren auf einem kleinen Bauernhof im Schwarzwald.

In meiner Kindheit wurde mir suggeriert, dass man einen Hund erziehen muss und dies
nur mit vielen Stunden in einer Hundeschule und diversen Trainingskonzepten möglich
ist.

Mit dieser Idee von Hundeerziehung suchte ich nach einem Hund aus dem Tierschutz.
Ich fand Sammi, einen traumatisierten, jungen Jagdhund Mix aus Sardinien.  Er brachte
mich sehr schnell an meine Grenzen, so dass ich gezwungen war, einen anderen Weg zu
gehen.

Unsere gemeinsame Reise begann und umso genauer ich hin sah, ihn in seiner
Einzigartigkeit wahrnahm und nicht nur daran festhielt, was alles nicht “funktioniert”,
fanden wir Verständnis füreinander und damit Vertrauen und eine tiefe Verbundenheit.

Ich durfte lernen mit mir in Verbindung zu bleiben, meiner Intuition zu vertrauen, alte
Glaubenssätze loszulassen und neue Wege zu gehen.

Heute ist es mir ein großes Anliegen die Sprache der Hunde zu übersetzen und
gegenseitiges Verständnis zu schaffen. 

Wer ist dein Hund? Was bringt dein Hund für Kompetenzen mit? Wie kommuniziert er
mit anderen Hunden und auch mit dir? Was möchte er dir mitteilen? 

Wenn du versuchst das Verhalten deines Hundes zu verstehen und ihn in seinem Wesen
ernst zu nehmen, dann ist der Grundstein für Kommunikation auf Augenhöhe und somit
für eine gute Beziehung gelegt.



Mein Weg

2009 zog unser Hund Sammi aus dem Auslandstierschutz bei uns ein. Dieser wenige
Monate alte kleine Rüde war durch seine Vorgeschichte traumatisiert und stellte uns vor
große Herausforderungen. 
Er hatte panische Angst vor Menschen und einen Teil dieser Angst konnten wir ihm auch
bis an sein Lebensende nicht nehmen. Aber wir konnten ihm sein Leben lebenswert
machen und er wurde mein größter Lehrmeister.

2011 lernte ich Uwe Friedrich kennen und durfte bei ihm über einige Jahre unter anderem
verschiedene Möglichkeiten der Nasenarbeit und weitere Auslastungsmodelle
kennenlernen. 
Das gemeinsame Arbeiten schweißte Sammi und mich zusammen und gab mir auch in mit
ihm schwierigen Situationen Halt und die Zuversicht, dass wir einen gemeinsamen Weg
finden, entspannt durchs Leben zu gehen.

2015 las ich ein Buch von Maja Nowak und schrieb sie an, mit der Bitte um ein
Einzeltraining. 
Einige Wochen später reiste ich nach Berlin und lernte ihre Art mit Hunden zu
kommunizieren kennen. 
Für mich eröffnete sich eine neue Welt. Sammi und ich bekamen die Chance, eine völlig
neue Art der Kommunikation miteinander zu leben.

Begeistert von ihrer Arbeit besuchte ich viele Seminare und lies mich 2017 zur
Wegbereiterin Mensch-Hund-Kommunikation ausbilden.

Zusätzlich besuchte ich bei der Hundeakademie in Köln den Sachkundelehrgang mit
Prüfung Hundeausbildung nach TierSchG §11 Abs. 1 Nr. 8 f. 

Seit 2013 arbeite ich zudem als Lehrerin und liebe diesen Beruf sehr. Für mich ist es ein
großes Geschenk, dass ich sowohl Kinder und Jugendliche, als auch Menschen mit ihren
Hunden ein Stück auf ihrem Wege begleiten darf.

Ich freue mich darauf 
euch kennen zu lernen!


